

Ressort: Lokales

Hermann: Grafinger Messerstecher hatte offenbar psychische Probleme

München, 10.05.2016, 12:28 Uhr

GDN - Bayerns Innenminister Joachim Herrmann hat bestätigt, dass der Mann, der am Dienstag an einem S-Bahnhof in Grafing bei München vier Menschen niedergestochen hatte, offenbar psychische Probleme und auch Drogenprobleme hatte. Der 27-Jährige habe seine Tat eingeräumt, so Hermann.

Der Mann aus Hessen sei bereits wegen psychischer Auffälligkeit in Erscheinung getreten. Nach Angaben der Polizei hatte der 27-jährige Deutsche gegen 05:00 Uhr unvermittelt mehrere Männer am S-Bahnhof beziehungsweise in der S-Bahn mit einem Messer angegriffen und dabei vier Männer verletzt. Ein 56-Jähriger verstarb kurze Zeit später im Krankenhaus. Der Täter habe Äußerungen bei der Tat gemacht, die auf eine politische Motivation schließen ließen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72232/hermann-grafinger-messerstecher-hatte-offenbar-psychische-probleme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com